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Cuatro años han pasado, y ya Lázaro Álvarez no es un desconocido. Aunque a los Juegos Olímpicos de
Londres-2012 llegó como el vigente campeón mundial, ese era apenas el primer gran resultado en la carrera del
boxeador pinareño, y a nadie le extrañó que finalizara con bronce en esa cita estival.

 

Muy diferente será el panorama para Río de Janeiro-2016, pues en este cuatrienio, pese a moverse de 56 a 60
kilogramos, la calidad de su pugilismo se mantuvo intacta, y prácticamente no ha perdido ningún combate desde
ese 2012 hasta ahora.

 

Los títulos en los Mundiales de Almaty-2013 y Doha-2015 hablan a las claras de su predominio en estos años, en
los cuales ha brillado también en la Serie Mundial de Boxeo, de donde sacó su boleto a Río.

 

Tras conseguir un nuevo éxito contra los Guerreros de México, el también monarca panamericano y
centroamericano se refirió primero a la VI Serie Mundial, donde los Domadores ya están en semifinales.

 

“Sabemos que es un reto fuerte, pero esperamos ser campeones ante cualquier rival, que confíen en nosotros.”
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¿Motivaciones extra en este año?

 

“La motivación personal es también llegar en la mejor forma posible a los Juegos de Rio. Llego con más
experiencia, espero que eso me favorezca, porque he entrenado más, he trabajado en busca de la perfección
sobre el ring y llego con más resultados, que me inspiran.”

 

¿Cuáles son tus principales rivales?

 

“En mi peso hay varios boxeadores de calidad, hay que pelear bien duro y no confiarse, por eso trato de hacerlo
todo bien desde los entrenamientos para que salgan los resultados. Todos los rivales me hacen preocuparme,
porque nunca me confío de nadie, cualquiera te puede ganar, todos son iguales.”

 

El olímpico es el oro más anhelado…

 

“Me siento muy motivado para el único título que me falta. Soy campeón de todo menos olímpico, espero mejorar
el bronce de Londres, ya que mi sacrificio y mis deseos me acompañan.”
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